COMMUNIQUE DE PRESSE



Paris, le 20 mai 2020

La CFE-CGC de RENAULT privilégie le dialogue social face aux rumeurs

Depuis plusieurs jours il est annoncé par les médias la fermeture de plusieurs sites industriels Renault en France. Celles-ci seraient la contribution du Manufacturing au plan d'économie de 2 milliards d'Euros présenté en février.

Bien que la CFE-CGC n'ait pas pour habitude de commenter les rumeurs, elle est consciente des inquiétudes et des craintes que celles-ci provoquent auprès des collaborateurs et plus particulièrement ceux des sites évoqués.

Par conséquent, la CFE-CGC, 1ère organisation syndicale du Groupe, rencontrera la Direction Générale dans les jours qui viennent afin d'évoquer la situation de l'entreprise et se satisfait que les instances représentatives du personnel centrales soient convoquées.

Contact presse

Guillaume RIBEYRE | 06 20 66 75 94 Délégué syndical central CFE-CGC